


**VLADIMIR PUTIN,
y Narendra Modi,
el 22 de octubre
de 2024.**

Reprocha compra de petróleo

Washington acusa a India de financiar a Rusia

› Redacción

El gobierno del presidente Donald Trump lanzó una severa acusación contra India, uno de sus principales aliados en la región del Indo-Pacífico, al señalarla por financiar la guerra de Rusia en Ucrania a través de la compra continua de petróleo ruso. La declaración provino del influyente asesor del magnate y subjefe de gabinete de la Casa Blanca, Stephen Miller, quien calificó de "inaceptable" la decisión de Nueva Delhi de mantener sus lazos energéticos con Moscú.

el dato

CRECEN los reclamos hacia países como India, a quienes Washington ahora señala como piezas clave en el entramado económico que sostiene al Kremlin.

Durante una entrevista con Fox News, Miller expresó que India empató con China como uno de los mayores compradores de crudo ruso, lo que, según la visión del gobierno estadounidense, contribuye directamente al financiamiento de la ofensiva rusa en territorio ucraniano. Aunque la embajada india en Washington no emitió comentarios de inmediato, fuentes del gobierno de Nueva Delhi indicaron que continuarán con la compra de petróleo ruso pese a las crecientes presiones de Estados Unidos.

› **ESTADOS UNIDOS** impone aranceles a Nueva Delhi por apoyar la guerra en Ucrania; la ofensiva del Kremlin va en aumento; crece presión social contra la corrupción en Kiev

En represalia, la administración Trump activó el viernes pasado un arancel del 25% sobre ciertos productos indios y advirtió que se contemplan sanciones más severas, incluidos aranceles del 100% sobre importaciones de países que mantengan relaciones comerciales energéticas con Rusia, a menos que Moscú avance hacia un acuerdo de paz significativo. No obstante, Miller moderó su postura al destacar la "tremenda" relación entre Trump y el primer ministro indio, Narendra Modi.

Mientras tanto, un ataque ruso dejó tres muertos en la ciudad de Stepnohorsk, región de Zaporizhzhia, mientras las tropas de Moscú intentan consolidar posiciones en el frente oriental y sureste. En Kamianske, ciudad cercana al río Dniipro, las fuerzas ucranianas lograron contener el avance ruso, según fuentes militares.

Las autoridades de Kiev han advertido sobre un cambio táctico del Kremlin, que ahora recurre a unidades de sabotaje pequeñas para infiltrarse en áreas estratégicas. Pokrovsk, centro logístico clave en Donetsk, ha sido blanco de ataques persistentes durante los últimos meses. Rusia afirma haber capturado recientemente la ciudad de Chasiv Yar, mientras que Ucrania no ha

confirmado dicha pérdida. Según Oleksandr Syrskyi, comandante en jefe de las fuerzas ucranianas, los combates más intensos se concentran actualmente en Pokrovsk y otras dos zonas de Donetsk.

Asimismo, un misil ruso impactó la ciudad de Mykolaiv durante el fin de semana, dejó siete heridos y afectó decenas de viviendas y estructuras civiles. La fuerza aérea ucraniana informó que Rusia lanzó 76 drones y siete misiles en distintos puntos del país, de los cuales 60 drones y un misil fueron interceptados.

En respuesta, Ucrania atacó un depósito de petróleo cerca de Sochi, en la costa rusa del Mar Negro, que provocó un incendio masivo. Aunque los ataques en esa región son poco frecuentes, las fuerzas ucranianas han enfocado su ofensiva en infraestructura estratégica rusa. En Voronezh, otro dron provocó heridas a cuatro personas.

Ucrania, por su parte, enfrenta temas sobre corrupción. El fin de semana, autoridades arrestaron a un legislador y a funcionarios por un esquema de sobornos relacionados con contratos de drones y armamento. Las protestas ciudadanas forzaron al parlamento a revertir una ley que iba en contra de las agencias anticorrupción.

25
Por ciento de arancel
a India por comprar
petróleo ruso